

3年生 学年だよ!



3年生になって初めての定期テストが終わりました。結果を見て一喜一憂していることでしょう。これからもテストが続いていきますので、気持ちを切らさず、努力し続けましょう。

また、授業を頑張っけて受けている姿が増えています。今回、結果が出せなかった生徒もいるでしょうが、まだまだ挽回できます。「静かに授業をうける態度」「提出物を期限までに出す」ことも忘れずに頑張りましょう。



1日目 5月15日 (月)

教科		テストコメント
1限	数学	今回のテストで良かった事は、提出物が全員出た事です。事前に集めた事もありますが、出そう、という雰囲気クラスで広がっていった結果だと思います。また、それが点に繋がっていった人も多くいました。これからも続けていきましょう。テストに関しては、書いているのに間違っている人が目立ちます。自分の問題用紙に解いたあとを、よく見直して、自分がどこで間違っていたのか、必ず理解してから、次に進みましょう。数学は答え合わせがとても大切です。何で間違ったのか分からない人は、聞きに来て下さい。
2限	国語	3年に入って初めての中間テストでしたが、授業への集中力もあったので、予想以上にできていました。「初恋」「形」はよく復習できていました。ただ、出ると予想された作者名や作品名などは、確実に漢字で覚えて得点してくれたらと思います。更に、文法や文学史なども細かいところまで覚えていたら、もっと良い結果になったと思います。期末テストも引き続き頑張ってください。
3限	社会	範囲が「明治維新～世界恐慌」までと、かなり広範囲のテストよく頑張っていました。歴史の中でも特に煩雑でややこしい内容でしたが、多くの方が一生懸命取り組んでいたと感じました。歴史は出来事の流れや1つ1つの用語を丁寧に理解していくことが大切です。 授業で習ったことをテストに出題しています。授業を大切に、集中してこれからもがんばって行きましょう。

2日目 5月16日 (火)

教科		テストコメント
1限	英語	2年生の終わりの内容からも出題しました。大切な連語や日本語訳について見直しがあまりできていなかった人がいました。みなさんが苦手とする「表現」の力を伸ばすために、書く練習は書かせません。今回も教科書のActivityからの文も授業では書けるのにテストになると書けない状況の人がいます。 家でも「声に出して読んで書く」練習をしっかりと行ってください。定期テストは教科書や学校の問題集からの出題が多くを占めます。基本本文の定着をしっかりと図ってください。
2限	理科	今回は範囲が広いこともあってなかなか苦労した人も多かったと思います。2年生のときに学習した天気分野の正答率が全体的に低く感じました。逆に、3年生で学習していた生命分野に関しては「さすが3年生」と思うような正答率でした。 これからどんどん学習内容が難しくなってくると思いますが、あきらめず前に進むのみ! 次のテストもがんばろう!

